



# Applaus: ErfinderInnen geehrt

ErfinderInnen der Grazer Universitäten wurden gemeinsam vor den Vorhang geholt.

## Ehrung erfolgreicher ErfinderInnen an den Grazer Universitäten

Mehr als 850 Erfindungen in den vergangenen zehn Jahren dokumentieren den Forschungsgeist und ErfinderInnenreichtum der steirischen Universitäten. Mehr als 100 „erfinderische“ WissenschaftlerInnen der Karl-Franzens-Universität, der TU Graz und der Medizinischen Universität, die sehr erfolgreich ihre wissenschaftlichen Ergebnisse als Patente verwerten konnten, wurden bei einer Veranstaltung des Wissenstransferzentrums Süd am 24. November 2015 in der Aula der Uni Graz geehrt.

Gastgeberin Rektorin Christa Neuper dankte den ForscherInnen für das hohe Maß an „Kreativität, mit der sie eine Brücke in die Wirtschaft schlagen“. Neben den KollegInnen, vielen Angehörigen, den RektorInnen Neuper und Harald Kainz, den VizerektorInnen Irmgard Lippe, Med Uni Graz, Peter Scherrer (Uni Graz) und Host Bischof (TU Graz) gratulierten weitere prominente Gäste, darunter Ministerialrat Günther Burkert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Bürgermeister Siegfried Nagl und Karin Schaupp vom Steirischen Forschungsrat.

Premiere feierte sowohl das Veranstaltungsformat als auch die Nikola Tesla-Medaille, die die TU Graz herausragende ErfinderInnen verleiht. Als erster Preisträger wurde Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn. Gernot Kubin ausgezeichnet.

Im Wissenstransferzentrum (WTZ) Süd, das zum Festakt geladen hatte, bündeln Uni Graz, TU Graz, Med Uni Graz, Kunstuni Graz, Montanuni Leoben und Uni Klagenfurt ihre Forschungsenergie. Das WTZ Süd hat sich zur Aufgabe gemacht, in Kooperation mit seinen Partnern gemeinsame Lehrveranstaltungen zum Thema „Wissenstransfer“ für Studierende, WissenschaftlerInnen und externe Personen zu entwickeln sowie auch Professionalisierungsmaßnahmen für im Wissens- & Technologietransfer tätige Personen abzuhalten.

Koordiniert wird das WTZ Süd von der TU Graz.

[www.wtz-sued.at](http://www.wtz-sued.at)



ErfinderInnen der Med Uni Graz vor dem Vorhang...



... in der Aula der Universität Graz

Bilder: Lunghammer

Text: Andreas Schweiger, Uni Graz

*Tuesday, 01. December 2015*